

An die  
Gemeinde Rieste

Gemeinde Rieste

Eing.: 22. Juni 2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Sebastian Hüdepohl -  
sehr geehrter Herr Paul Plottke,

zum Ausschuss Straßen, Bau, Planung und Dorfentwicklung der Gemeinde Rieste vom 21.06.2021 (Vorlage Nr.: 2527/2021) möchte ich fristgerecht zur nächsten Ratssitzung für die Straßenbezeichnungen der „Erschließungsstraßen“ im Baugebiet 41 „Südlich der Bahn“ folgenden alternativen Vorschlag unterbreiten:

Es wird hiermit beantragt die Bezeichnung/Widmung „Sattlerstraße“ in „**Mühlenstraße**“ zu ändern.

Begründung:

Die ehemaligen Eigentümer des Baugebietes B-Plan 41 die Familien Gründing und Albers betrieben über Generationen hinweg eine Mühle zur Herstellung von Mehl. Sie befand sich direkt am künftigen Baugebiet, heute Westerfeldstraße 18.

Den Besitzer oder Betreiber einer Mühle nennt man wie den Handwerksberuf „Müller“ – als Straßenbezeichnung wäre jedoch die Bezeichnung Mühlenstraße statt „Müller-Straße“ zu bevorzugen.

Eine „Mühlenstraße“ hätte damit einen historischen Bezug zur Örtlichkeit.

Im Kontext zur Riester Geschichte gehört u.a. eine abgerissene Windmühle auf dem heutigen Schützenplatz und eine Säge-Mühle auf Lage. Diese Mühlen sind bereits im Dunkel der Vergangenheit in Vergessenheit geraten. Straßen- Wege- und Platzbezeichnungen in unserer Gemeinde können die Erinnerung an unsere Riester Geschichte wach halten.

Einen sonnigen schönen Tag noch und mit freundlichen Grüßen  
Reinhold Waldhaus, SPD Fraktion